



Le

# COLLECTIF AMI HAUTS-CANTONS

COLLECTIF DE SOUTIEN  
AUX RÉFUGIÉS

vient d'être créé !

**17 FEV** 2017

**PROJECTION /  
19H CONCERT**

**LIEU ???**

**PARLONS-EN !**



# LE COLLECTIF AMI DES HAUTS-CANTONS VIENT D'ÊTRE CRÉÉ !

Nous sommes des Bédariens et habitants des alentours : des jeunes, des moins jeunes, des retraités, des militants, des agriculteurs, des professeurs, des chômeurs, des employés ou encore des ouvriers. Ensemble, nous avons décidé de créer un collectif de soutien aux personnes en situation de précarité.

## POURQUOI ?

Actuellement, l'État français ne survient pas aux besoins des plus vulnérables. A Paris, des milliers de sans-abris affrontent le **froid de l'hiver**. Les migrants, également, sont livrés à eux-mêmes car contrairement aux idées reçues, ils ne bénéficient que très rarement d'aides sociales.

### Que faire devant ces personnes en souffrance ?

Fermer les yeux ? Laisser pourrir la situation sociale en France au risque de voir augmenter les peurs et les rancœurs ?

Nous croyons au contraire que c'est grâce à la **solidarité entre les citoyens** que nous pourrions désamorcer les conflits sociaux et faire en sorte qu'il fasse meilleur vivre en France.

## L'ACTION ENVERS LES MIGRANTS



Notre idée n'est pas de faire des hauts cantons un endroit d'accueil massif de réfugiés, mais d'**accueillir quelques personnes ou familles**. Nous souhaitons les aider logistiquement et humainement, d'abord pendant quelques mois, puis voir comment se passe la situation.

Pour les accueillir, nous avons réfléchi à la question du **LOGEMENT** et en avons parlé à la mairie de Bédarieu qui semble vouloir s'impliquer. Mais nous pensons aussi qu'il faut faire sans les pouvoirs publics et c'est pour cela que nous nous sommes mis en quête de trouver des appartements, maisons, étages vides que des personnes de bonne volonté pourraient nous prêter.

Nous avons également réfléchi à la question de l'**INTÉGRATION** économique et sociale. Nous sommes en recherche de personnes qui pourraient les initier à l'**agriculture**, la **menuiserie**, le **bâtiment**, la **cuisine**, éventuellement le **français** ou encore la **littérature**.

Aussi, nous ne voulons pas que ces personnes soient lâchées dans la nature. C'est pour cela que nous allons organiser leur accompagnement et que nous ferons le **LIEN** entre ces personnes et la population.

Nous souhaitons enfin que cette association soit l'occasion de pouvoir se rencontrer et réaliser des événements culturels et artistiques.

C'est ainsi que nous organisons  
**NOTRE PREMIÈRE SOIRÉE !**

